
Die Wiederauferstehung Babylons – Teil 70 

 

Seminar in Leipzig, abgehalten im April 2013 von Pastor Douglas Riggs und 

sein Team zum Thema „Trauma-Bindung“ - Teil 15 

 

Was ist Neshama? 

 

Amanda Buys sagt: 

 

„Ich werde nach meinem Vortrag Pastor Riggs noch Gelegenheit geben zu 

sagen, was weltweit vor sich geht und wie das satanisch-rituelle Netzwerk 

weltweit die Evangelisation aufhält und wie die finsteren Mächte auch Leute 

besonders im 10/40-Fenster positioniert haben, d. h. in der Region, die 

zwischen 10 und 40° nördlich vom Äquator liegt).  

 

 
 

 

 

Das wird Euch ein umfassenderes Bild geben. Die Evangelisten verstehen 

vielleicht nicht, was wir tun. Aber wenn sie nicht dasselbe machen, werden 

sie möglicherweise nicht dazu in der Lage sein, in die Länder zu gehen, in 

denen sie evangelisieren wollen.  

 

Könnt Ihr erkennen, dass wir geistig Wiedergeborenen eine Armee im Namen 



von Jesus Christus sind? Jeder von uns nimmt darin seine Position ein, und 

wir müssen in unserer Berufung von Gott als treu erfunden werden. Es geht 

um viel mehr als um den Dienst an DID/SRA-Überlebenden. Es hat mit der 

Wiederkunft unseres HERRN Jesus Christus zu tun. Es läge uns so viel 

daran, diese Botschaft auch an Pastoren, Evangelisten und an Missionare  

weiterzugeben; denn das würde ihnen helfen, sie zuzurüsten und zu stärken 

und dafür sorgen, dass sie damit auch zu den anderen Missionaren auf der 

ganzen Welt gehen.  

 

Pastor Doug Riggs war viele Jahre in das Missionswerk von Richard 

Wurmbrand, in die Untergrundkirche und in die verfolgte Kirche involviert. Da 

hat er sein ganzes Herz und all seine Leidenschaft hineingesteckt. Mit dem 

Dienst, den Pastor Riggs jetzt macht, hilft er auch mit demselben 

Engagement. Wir denken immer, dass nur die Missionare etwas Wertvolles 

machen würden, weil sie in China oder in islamischen Ländern Bibeln 

verteilen. Aber wenn Ihr verstanden habt, was diese Missionare blockiert und 

was sie aufhält, dann erkennt Ihr, wie wichtig dieses Seminar hier ist. Es ist 

auch wichtig, was ich jetzt sage: 'Seid Euch bewusst, dass Ihr ein Teil vom 

Leib des Messias seid!' Wir sind ALLESAMT dazu berufen, auf das Kommen 

von Jesus Christus hinzuarbeiten.  

 

Nun wollen wir uns mit der Neshama befassen und erklären, was sie damit zu 

tun hat, dass wir DID/SRA-programmierten Menschen helfen wollen. Wir 

müssen jetzt ein ganz klein wenig Anatomie machen.  

 

Was befindet sich im Inneren des menschlichen Wesens? Da haben wir 

zunächst einmal das Bewusstsein, in dem wir leben und wie wir die Welt 

wahrnehmen. Darüber hinaus haben wir noch unser Unterbewusstsein. Dort 

sind Dinge gespeichert, die wir aus unserem Bewusstsein verbannt und die 



wir dorthin verdrängt haben, so dass wir uns nicht mehr an sie erinnern 

können. Darüber hinaus haben wir noch die Seele und den menschlichen 

Geist.  

 

Die Kernpersönlichkeit des Menschen 

 

Jetzt gehen wir noch tiefer zu dem eigentlichen Zentrum einer Person. Dieser 

Kern beinhaltet, wie wir nach dem Bild Gottes geschaffen worden sind. Und 

diese Stelle im Gehirn wird in der Bibel im Hebräischen neshama genannt. 

Ich möchte, dass Ihr versteht, dass der Rest des menschlichen Verstandes 

die Neshama umgibt.  

 

Ich werde Euch gleich eine Bibelstelle nennen, die beweist, dass wir 

Bindungen im Geist, in der Seele haben können und natürlich wird auch 

unser Leib davon betroffen. Schauen wir uns dazu das Wort 'Kern' an, womit 

unser Innerstes gemeint ist. Viele Menschen wissen nicht genau, was das ist 

und wie das Bild Gottes, nach dem wir ja geschaffen sind, dort 

hineingekommen ist. Es gibt einen Kern der Seele, der unsere Persönlichkeit 

ausmacht, unser Selbst, so wie Gott uns von Anbeginn geschaffen hat. 

Darüber hinaus gibt es aber noch den Kern des Geistes, und das ist die 

Neshama. Das ist der allertiefste Teil des menschlichen Wesens.  

 

Das hebräische Wort ne'sh'mah wird im Strong's Englisch-Hebräisch-

Wörterbuch unter der Nummer 5397 wie folgt definiert: 'Atem', 'Odem', 'Geist' 

(aber nicht derselbe, der mit dem Begriff ru'ach ausgedrückt wird; es ist also 

NICHT der Heilige Geist).  

 

Unter Neshama versteht man 'den Gott geschaffenen Lebensodem'.  

 



1.Mose Kapitel 2, Vers 7 

Da bildete Gott der HERR den Menschen aus Erde vom Ackerboden und 

blies ihm den Lebensodem (Neshama) in die Nase; so wurde der Mensch zu 

einem lebenden Wesen. 

 

Das ist der Geist des Lebens, das ist Neshama. Die Neshama ist vom 

menschlichen Geist und von der menschlichen Seele getrennt. Aber die 

Neshama wirkt mit dem Heiligen Geist zusammen. Das ist eine von Gott 

gegebene Fähigkeit, Dinge zu wissen, wahrzunehmen und zu verstehen. 

Neshama wird auch 'die Lampe oder die Leuchte des HERRN' genannt.  

 

Sprüche Kapitel 20, Vers 27 

Eine vom HERRN verliehene Leuchte (Neshama) ist der Geist des 

Menschen: Er durchforscht alle Kammern des Leibes (= das gesamte Innere 

des Menschen).  

 

Die Neshama kommt direkt vom HERRN und erforscht das Innerste des 

Menschen. Das ist der SCHLÜSSEL zur Seelsorge an DID/SRA-

Überlebenden. Neshama gibt uns Leben und Erkenntnis.  

 

Wie können die erlösten und befreiten Überlebenden in unserem Team ihre  

komplexen Informationen bekommen haben? Nur durch die Neshama 

zusammen mit dem Heiligen Geist. Ist das nicht eine gute Nachricht? 

Hallelujah! 

 

Die Neshama gibt uns Erkenntnis 

 

Hiob Kapitel 32, Vers 8 

Jedoch der Geist ist es in den Menschen und der Hauch (oder: Odem) des 



Allmächtigen (Neshama), der ihnen Einsicht verleiht. 

 

Das Wort 'Einsicht' bedeutet hier auch 'richtiges Unterscheidungsvermögen'. 

In unserem Dienst brauchen wir Unterscheidungsvermögen, weil wir wissen 

müssen, ob wir es da gerade mit einem Dämon, einem satanischen 

Engelfürsten, einer satanischen Gewalt, einem Nephilim oder einem 

menschlichen Geist zu tun habe.  

 

Pastor Riggs ist bei dieser Arbeit mit den DID/SRA-Überlebenden sehr 

entspannt. Es war eine Freude, ihn dabei zu beobachten. Aber ich kann  

Euch versichern: Wenn sich ein Nephilim oder eine finstere Macht (ein 

satanischer Engelfürst) manifestiert, dann brüllt 'der Löwe von Juda' durch 

diesen Mann. Als ich Pastor Riggs so erlebt habe, betete ich sofort: 'HERR, 

ich danke Dir, dass ich auf seiner Seite bin.' Ich kann nur bezeugen, was ich 

selbst beobachtet habe.  

 

Die Neshama gibt uns Leben 

 

Hiob Kapitel 33, Vers 4 

Der Geist Gottes, der mich geschaffen hat, und der Hauch (oder: Odem) des 

Allmächtigen (Neshama) belebt mich. 

 

Der Geist Gottes regt den Menschen an, und die Neshama verleiht ihm 

Leben.  

 

Die Neshama durchleuchtet uns 

 

Daniel Kapitel 2, Vers 22 

ER (der Gott des Himmels) ist’s, der das Verborgene und Geheime enthüllt; 



Er kennt, was im Finstern liegt, und das Licht (Neshama) wohnt bei Ihm.  

 

Die Neshama, Gottes Lampe im Menschen, durchleuchtet alle dunklen 

Bereiche in seinem Inneren.  

 

Die Neshama ist das Verbindungsglied zwischen Gott und dem Menschen 

 

Die Neshama ist die von Gott in den Menschen hineingegebene Fähigkeit, 

damit der Mensch Erkenntnis erlangen kann und dazu in der Lage ist, sich 

mit Gott und mit dem göttlichen Leben zu verbinden.  

 

Wir haben also als Mensch eine fleischliche Außenhülle. Das ist unser 

materieller Körper. Dann haben wir die Seele und den menschlichen Geist. 

Und ganz tief in unserem Inneren haben wir die Neshama. Bitte merkt Euch 

diese Reihenfolge:  

 

1. Fleischkörper 

2. Seele 

3. Menschlicher Geist 

4. Neshama 

 

Denn ich werde immer wieder auf dieses Schema zurückkommen.  

 

In der Seelsorge und ganz besonders bei der Arbeit mit DID/SRA-

Überlebenden ist es sehr wichtig, dass wir verstehen, was die Neshama ist. 

Wenn wir mit den DID/SRA-Überlebenden arbeiten, ist das Verständnis, was 

die satanischen Mächte mit diesen Menschen angestellt haben, grundlegend 

für die innerste Identität, die Gott dem Menschen eingehaucht hat, damit wir 

unterscheiden können, was Seele und was Geist ist. Man muss wissen, ob 



man jetzt gerade mit der Seele des Überlebenden arbeitet oder mit seinem 

Geist. Es hilft aber nichts, wenn man mit dessen Seele arbeitet, weil man 

diese Probleme da nicht lösen kann. Denn das Problem steckt in seinem 

menschlichen Geist. Deshalb haben Seelsorger sich bei dieser Arbeit über 

Jahre hinweg immer im Kreis gedreht und konnten den Überlebenden nicht 

zur wahren Errettung, Erlösung und Befreiung verhelfen.  

 

 

 

 

Fortsetzung folgt 

Mach mit beim Endzeit-Reporter-Projekt! 


